

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia UNA peseta al MES	Provincias: 3 meses, ptas. 3,50
6	7
12	14
Extranjero: 3	3,50
6	10
12	22

# Diario de Avisos

## PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.

La correspondencia administrativa debe dirigirse

AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración

JUAN PÉREZ, EDITOR

## Asunto que resucita

El Senado americano ha ratificado el tratado de amistad y relaciones convenido entre España y los Estados Unidos, tratado que aún desconocemos.

Nuestros lectores recordarán que hace ya más de un año la prensa trató, y no fuimos los últimos en ocuparnos de tan importante asunto, de la desventajosa situación que el tal tratado creaba para los súbditos españoles pues en él se les prohibía poseer propiedades raíces en territorio americano.

Varios senadores, entre ellos el actual ministro de Marina Sr. Sánchez Toca, interpusieron al Gobierno y pidieron que antes de ratificarse el Protocolo se hiciera conocer a las Cortes, en cumplimiento de un precepto constitucional que así lo exige, y á ello se comprometió el Sr. Sigueta, aun cuando afirmaba que el tal trabajo no estaba comprendido en los que determina el núm. 4.º del artículo 54 de la vigente Constitución del Estado.

El tiempo ha pasado y tal asunto parecía haber caído en el más completo olvido, cuando de Nueva York dicen que aún está en pie.

De suerte que aún es oportuno tratar de él y pedir á los poderes públicos que cuiden de que se respeten los derechos de nuestros conciudadanos.

Territorios, y mejor dicho, colonias de la Unión Americana son en la actualidad Filipinas y Puerto Rico, y si prevalece el artículo del tratado que impide á los españoles ser propietarios allí donde tanta riqueza crearon, y donde aún poseen cuantiosos bienes, las pérdidas que sufrirán serán enormes.

Las circunstancias, por fortuna, han variado en sentido favorable y es de esperar que los Sres. Sánchez Toca, con le de Peñalver, Rodríguez Sampedro y otros que tan ruda oposición hicieron al Gobierno cuando se conoció, aunque extraoficialmente, el tratado, no permitirán que se sancione sin expurgarle antes concienzudamente de todo aquello que no debe admitirse en nombre de los intereses nacionales, amenazados tan directamente, en las que fueron nuestras antiguas provincias ultramarinas.

Ahora se verá si como entonces se decía, hay presión de fuera que impone tales cláusulas, ó si por el contrario, nuestros diplomáticos liberales pecaban de imprevisores al no procurar el respeto y seguridad de los intereses españoles en Filipinas y Puerto Rico.

## NUESTROS CUENTOS

### Suicidio por amor.

Tan delgadita, tan ideal, toda ojos; con qué placer acariciaba la flor regalada por él, el carnet en que él había inscrito su wale! Reliquias materiales; así como eran para la memoria reliquias ideales las dulcísimas frases que él deslizara en la oreja sonrosada abierta por el amor de par en par.

Había llegado para los padres de la niña el momento de sondear en los propósitos del joven galanteador.

—Ya sé que me ama—dijo el grandísimo fatuo;—pero ¿qué hemos de hacerle? Es demasiado poética; vive mucho en la luna. Me apestan las mujeres que se alimentan con tres granitos de alpiste y dos gotitas de agua de colonia. Luego acaban por hacer versos y tener nervios. Casarme con una de ellas... ¡imposible! Lo que haré para evitarla un acto de desape-

ración, será viajar. Así me olvidará.

La desgraciada oyó sin pestañear esta respuesta fielmente transmitida. Después cuando se vió sola en su cuarto, lloró mucho y adoptó una resolución: morir.

¿De qué modo? ¿Poéticamente? ¡No! Puesto que él la rechazaba por exceso de poesía, necesitaba darse una muerte brutal y grosera, vulgarota y fea; esa sería su venganza. Ahorcarce era vulgar; además, él no dejaría de cortar un pedacito de la cuerda para tener buena suerte. No la merecía.

Tirars á la alcantarilla, flotar junto al cadáver de un gato... ¡qué asco! El veneno era demasiado distinguido; el puñal demasiado... quinto acto.

Morir de hambre... ¡Jamás! Él se había burlado de las mujeres que apenas comen. ¡Ah, qué idea! ¡Si! Moriría de indigestión; muerte baja, in noble, prosaica. No había más que hablar.

Comenzó la iniciación del terrible misterio. Aquella misma tarde empezó á ejercitarse y los infelices padres, que nada sospechaban, vieron con alegría aquellas muestras de apetito.

En los días siguientes los excesos fueron aumentando; cada comida era ocasión de un nuevo entusiasmo gastronómico; guisados, empanadas, embutidos, dulces; de todo se atracaba, pero la muerte no venía.

Por fin, una noche, entre un pato y unas coles, escoltada por un saco de castañas, la muerte se metió en aquel lindo cuerpo, la indigestión fué formidable, el médico de la familia acudió presuroso, pero sólo para decir tristemente: ¡No hay esperanza.

## II

Entretanto el infel viajaba, y su amor propio dedicaba, de vez en cuando, un recuerdo á la pasión que había encendido.

—Debe de haber muerto por mí—decía con cierta satisfacción—¡qué tono he de darme en el Casino cuando se hable de ella! Porque aunque yo no tengo la culpa siempre es un cartel.

A los dos días de su vuelta á París fué á la ópera, y dijo en un entreacto al amigo que tenía al lado.

¿Y Futanita? ¿Murió, verdad?

—¡Muerte!—contestó el otro riendo; pues si la que vemos es su sombra ¡á fé que pesa!

Y le indicó un palco en que se veía una muchacha fresca como una rosa de Abril, y de aspecto tan saludable como una montañesa.

El suicidio la sentaba á las mil maravillas. Los padres (padres desnaturalizados) se habían opuesto á él, y la habían salvado y reducido al régimen de la moderación.

Pero ella había vuelto á las andadas; almuerzos copiosos y comidas tremendas. No había más sino que la indigestión había fortalecido el estómago, y ya podían echarle aunque fueran piedras. Lo único que había conseguido era redondearse, y con una redondez adorable.

El joven se quedó confuso; un suicidio que hace engordar!

Montó el monóculo y la encontró tan linda, que se atrevió á visitarla; repitió la visita, «triplió», menudeó, frecuentó... y para asegurarse de si le había olvidado, se casó con ella.

Jovencitas que estáis con el novio... ¡á la mesa!

Frank Mary.

## LA PROVINCIA

### Nava de la Asunción

#### Muerte sentida

El 25 del actual, á la una de la tarde, falleció en esta vil a, víctima de cruel enfermedad, la virtuosa se-

ñora Doña Clotilde González y González, esposa de nuestro buen amigo D. Toribio Gómez Sanz.

A las dos de la tarde del día siguiente, se la dió sepultura cristiana en el cementerio de esta población. Por el numeroso acompañamiento que asistió al sepelio, se vió demostrado que la finada gozaba en la misma de muchas simpatías y buenas amistades, todo, sin duda, por su carácter afable, bondadoso y caritativo para con sus convecinos, de lo que en vida dió pruebas inequívocas la finada.

Su inconsolable esposo se encuentra muy abatido por tan rudo golpe, y sufriendo al ver á sus dos queridos hijos, de corta edad, privados de las atenciones, cuidados y cariño sin igual, de su idolatrada madre, que con tanto anhelo los prodigaba.

Reciban nuestro más sentido pésame el Sr. Gómez y demás familia, y sirva de lenitivo y alivio para la pena que hoy les embarga, el que el vecindario en general y sin distinción de clases, haya asistido al entierro de la difunta; con lo cual han visto una prueba más del aprecio que se les dispensa.—El Corresponsal.

27 Diciembre 1902.

### Un robo en Torreiglesias

Matrimonio confiado.—Zapatera lista. Un joven demente.—Se evitó una desgracia.

Noticioso el segundo teniente de la Guardia civil de la línea de Turégano, de que en Torreiglesias se había cometido un robo, salió con una pareja de dicha fuerza para ese pueblo, y por consecuencia de las averiguaciones que practicó en unión del juzgado, puso á disposición de éste á Mariano Martín, á su mujer Carolina Revilla y al hermano de ésta Julián Sevilla Sanz, de 22 años y soltero, á quien se le ocupó un cuchillo de los llamados de cocina.

Los detalles del robo, helos aquí, según nos los transmiten:

En la casa número 28 de la calle de la Iglesia del citado Torreiglesias, habita el matrimonio que componen Laureano Hernando y Brígida Gómez, viviendo en unión de ellos el padre de ésta, Gaspar Gómez Gil, y en la casa de al lado, otro matrimonio compuesto de los mencionados Mariano y Carolina.

Mariano es zapatero, sus antecedentes y los de su mujer dicen no son los mejores y su falta de recursos llegó al extremo en varias ocasiones, de no poder adquirir el marido los materiales necesarios para trabajar en su oficio.

La vecindad de los dos matrimonios fué causa de que entre ellos se entablasen relaciones de amistad hasta el punto de que los individuos de ambas familias entraban y salían los unos en casa de los otros con absoluta confianza, y esta confianza la utilizó la Carolina ó sea la mujer del zapatero, para averiguar qué cantidad de dinero guardaba su vecino y el sitio donde lo tenía, llegando aquella á probar las llaves suyas en la cerradura del baul en el cual estaban los cuartos.

Pero esa prueba no la dió resultado, y cavilando en el robo, llegó el 22 del actual, y Laureano, Brígida y el padre de ésta, se ausentaron de su domicilio á las nueve de la mañana para volver á él á las once.

Pensó ó debió pensar la Carolina que ocasión como aquella difícilmente volvería á encontrarla, y aprovechando la circunstancia de quedar abierta la puerta de la casa en que vivían sus vecinos (confiados eran), provista de unas tenazas de las que

usaba el marido para el oficio zapatero, penetró la muy pícara hasta donde estaba el baul y lo descerrajó bonitamente, apoderándose de los ahorros en él guardados, que fluctuaban entre 100 y 110 pesetas.

Volvieron á casa Laureano y Brígida y nada notaron de particular en su domicilio durante dos días, hasta que al cabo de ellos cayeron en la cuenta de haber desaparecido su dinero y de la fractura del baul susodicho.

A todo esto el zapatero vino á Segovia y compró suela y otros materiales de su oficio, por valor de 69 pesetas, que pagó.

Y los demás detalles de este suceso fácilmente se adivinan.

Los confiados Laureano y Brígida dieron al juzgado parte del robo, y la Guardia civil tomó declaración al zapatero y á su consorte, por lo que luego á buen recaudo.

Pero hubo más, y es que en la tarde del 26 hallándose en la secretaría del juzgado el juez, el fiscal, la Guardia Civil y el matrimonio robado, penetra, de pronto, en el local, Julián, el cuñado del zapatero, en un grado de excitación extraordinario y armado de un cuchillo de cocina, de los grandes, con el cual voceaba que iba á matar á los denunciados, y ello fué causa de que se le redujera, quitándole el cuchillo su padre, quien le seguía tembando que el estado de perturbación mental de dicho joven (lo cual le ha librado de quietas) ocasionase una desgracia, siendo motivo del incidente para alborotar al pueblo de Torreiglesias, por donde cundió, agrandándose y con la velocidad del rayo la noticia del intento de agresión mencionado.

Y no pasó más. Los vecinos de Torreiglesias comentan el suceso, haciéndose cruces de lo pícaras que son algunas personas, las cuales parecen una cosa y luego son otra muy diferente.

### Teatro Miñón

Con poca entrada, indudablemente por lo desahogado de la temperatura, se verificó anoche la segunda representación de «La tempestad».

La obra tuvo la misma interpretación que la noche anterior, excepto el primer coro, que estuvo mucho mejor, y, es natural; ha ensayado algo.

El Sr. Galinier afortunadísimo en su cometido y haciéndose aplaudir repetidas veces.

Muy bien las Sras. Alvarez, Nacher y Gómez y los Sres. Borrás, Pardo, y, en general, todos los intérpretes.

Siendo segunda representación, el conjunto fué mejor y la obra pudo llevarse más de prisa y terminar á hora más razonable.

La sala y los palcos, sobre todo, á buena temperatura. Los braseros cumplen su cometido y en los entreactos se formaron animados corros en torno de ellos.

### De esgrima

Ayer á las doce se reunieron en la hermosa sala de armas de la Academia de Arteria, varios aficionados á la esgrima, todos los profesores de aquel centro, y el maestro Martínez.

Organizáronse varios asaltos entre los oficiales Sras Rivadalla, Moreno Guerra, Roca y Labaggi. Todos ellos, buenos tiradores de sable, probaron su destreza en esta difícil y noble arma que por todas las escuelas esta reconocida como más completa.

El Sr. Martínez también tomó parte en esta pequeña fiesta y tiró con algunos de los anteriormente citados, dando lugar á brillantes asaltos en que se desplegó lucido juego entre el maestro y sus antiguos discípulos.

La circunstancia de estar de vacaciones en Segovia el hijo de D. José Martínez, dió á esta fiesta íntima un gran interés.

Pepe, siguiendo el camino de su padre, y después de haber recibido de éste, la base del arte de las armas, está en la sala de Carbonell, en Madrid, como pasante, y siendo casi un niño es un buen aficionado y promete ser un gran maestro. Casi se le puede ya calificar en esta categoría con el florete. En el asalto que tuvo con su padre lo demostró.

También tiraron padre é hijo á sable, resultando interesantísimo el juego que el gran maestro y su hijo hicieron.

La fiesta fué presenciada por muchos jefes y oficiales de la Academia y todos salieron sumamente satisfechos de ella.

Contando en Segovia con tan valiosos elementos es de esperar que se repita con alguna frecuencia, para fomento de tan noble arte y estímulo de verdaderos aficionados que siempre verán gustosos estos torneos en que brillan por igual la inteligencia y la gallardía.

### Inocentadas

Si algún día te preguntan porqué muchos se suicidan, contesta sin vacilar, porque se quitan la vida.

Si alguna vez tienes sueño —dijo Luisa á Juana Ruiz— se te quitará enseñuida si te unbas á dormir.

Vaya la luna girando de la tierra alrededor. Vaya el sol luz esparciendo, ¡vaya usted mucho con Dios!

Por el día alumbrá el sol, y por la noche la luna; para verio, no hace falta tener una gran fortuna.

Tú lo quisiste perjuro, tú lo quisiste, traidor, tú lo quisiste y te di un reloj despertador.

No hagas el amor á rubias ni tampoco á las moranas, ni á las altas, ni á las bajas: No la hagas y no la temas.

He podido contemplar en tu casa, niña amada, que á tu amantísimo padre, no le gusta... la ensalada.

En el mismo sitio donde solíamos descansar vi ayer tarde otra preja de... bueyes que iban á arar.

La llevaron á enterrar casualmente, cuando á mí, me acababan de... afeitár.

Cuando dormida te veo me dan ganas de decir: ¿quién pensará que á la noche lo mismo ha de verme á mí?

TORIBIO A. NORBERTO.  
Arévalo 27 Diciembre 1902

### NOTICIAS

Nuestro particular amigo, el secretario de la Diputación provincial D. Francisco de Cáceres, repuesto ya de la enfermedad que le ha retenido en cama, da por nuestro conducto las más expresivas gracias, ya que é no pueda hacerlo personalmente, á los muchos amigos que se han interesado por su salud.

#### Una reyerta

En la noche del 26 del actual se fueron á las manos, en Montejo de Arévalo, los vecinos de ese pueblo Gabriel Negro Ramos, Cayetano Calvo Ramos y Pedro Calvo Martín, resultando el primero con una herida en la cabeza de 5 centímetros de longitud por uno de profundidad oca-

tionada con un pelo que le dió el último nombrado.

Además Gabriel Negro produjo con arma blanca á Cayetano Calvo otra herida en una nalga, de 4 centímetros de extensión superficial por dos de profundidad.

El juzgado municipal de Montejo entiende en el asunto.

Se ignoran las causas de esa reyerta, que debió ser grave,

Se encuentra en Segovia acompañado de su bella y elegante esposa, nuestro amigo don Agustín Hernández, ilustrado farmacéutico de Pedraza.

Instrucción pública

Se han recibido los presupuestos escolares, formados para el año próximo, y el acta de constitución de la junta local de Ituro.

Teatro Miñón

Para el estreno en Segovia, esta noche, de la hermosa zarzuela «El rey de Lucerna», hay gran pedido de localidades.

Comprobado á diario

Cuando han fracasado todos los medicamentos, el enfermo que padece del estómago ó de los intestinos debe tomar el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos y recobrará la salud, porque normaliza las digestiones, abre el apetito y tonifica.

Orden de la Plaza

(Servicio para mañana)

Presidente de la Junta de subsistencias, Sr. Comandante del Regimiento de Sitio, D. Ramón Rexach.

Hospital y provisiones, tercer capitán del Regimiento de Sitio.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

El coronel gobernador interino, Bonet.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos del día 29

Santo Tomás Cantuariense, obispo, San David, rey, y San Castor.

CULTOS PARA MAÑANA

—En las Religiosas del Corpus culto

diario al Santísimo Sacramento, de cuatro á cuatro y media.

—En las Dominicas, rosario al anocheecer.

DEBE LEERSE

La Librería de Pedro García hace saber al público que en virtud de un contrato que ha celebrado con la importante Revista madrileña Blanco y Negro, todas las personas que deseen suscribirse por su conducto á la citada publicación, obtendrán una importante economía.

Por la belleza de sus ilustraciones en color, por lo escogido y ameno de su texto, é interesantes informaciones, Blanco y Negro ha llegado á ser el periódico predilecto en todas las casas, y uno de los mejores semanarios europeos.

BASES DE LA SUSCRIPCIÓN

1.º Un mes, 1,15 pesetas; trimestre, 3,40 pesetas, ó sea, aproximadamente, al ínfimo precio de 26 céntimos el número, toda vez que Blanco y Negro publica 13 números al trimestre.

2.º Córtese y remítase á nuestro domicilio, calle de Juan Bravo, número 64 y 66, el siguiente Boletín:

D. \_\_\_\_\_ calle \_\_\_\_\_ núm. \_\_\_\_\_ piso \_\_\_\_\_

se suscribe por \_\_\_\_\_ meses, á contar desde el mes de Enero de 1903, á BLANCO Y NEGRO.

3.º El cobro de la suscripción se hará domicilio y por adelantado.

REGALO

Los que se suscriban por el trimestre de Enero, Febrero y Marzo de 1903, recibirán gratis antes de fin de Enero un elegantísimo almanaque perpetuo de pared, de una forma nueva y original, y cuyo precio para el público será de una peseta.

Esta tarde á las cuatro, ha salido para Madrid, el Sr. Marqués de Cañada Honda, Diputado á Cortes por Segovia, y que ha permanecido en esta Capital breves horas.

ULTIMA HORA

(POR TELÉFONO)

Madrid, 28, 5 tarde.

El tiempo

Hay escasez de noticias.

El tiempo es frío y reina una espesa niebla. Parece precursor de una gran nevada.

El día desapacible ha retenido á muchos personajes políticos en sus casas.

Los círculos están desanimadísimo y la misión del reporter se hace difícil.

La gente que no ha podido pasear, invade cafés y teatros, que son los que están haciendo buen acopio de ganancias.

De caza

S. M. el Rey, el Príncipe de Asturias y la Infanta Doña Isabel, acompañados de varios personajes palatinos, han salido al Pardo y allí pasarán el día entregados á la caza.

De viaje

Ha llegado procedente de Valencia el general Pando.

De excursión

El Sr. Silvela ha marchado hoy á Aranjuez con objeto de pasar allí el día.

A Africa

El señor Canalejas ha salido para Algeiras.

Desde allí se embarcará para Tánger con objeto de estudiar

de cerca la situación de Marruecos.

Dedicará preferente atención al porvenir de España en aquel país.

A la estación, á despedir al viajero, bajaron muchos de sus amigos políticos y particulares.

Los Humbert

Hay telegramas que dicen que los Humbert llegaron sin novedad á Vitoria.

A las doce llegaron á Hendaya donde tuvieron que esperar cuatro horas para tomar el rápido de Burdeos.

Durante el trayecto ha acudido á las estaciones mucho público que quería presenciar el paso de los estafadores. Particularmente la estación de San Sebastián estuvo muy concurrida.

Telegramas posteriores dicen que á las cuatro de la tarde y después de cubiertas todas las formalidades de la entrega, continuaron los presos su viaje para Paris.

Antes de llegar á la estación se detendrá el tren y en carruajes convenientemente escoltados serán conducidos á la Conserjería.

Esperando una visita

En Barcelona se hacen preparativos para recibir al Vicepresidente de la República Argentina Quirno Costa que va á visitar aquella ciudad.

Terrible choque

Telegrafían de Londres, que el expreso de Toronto á Chicago chocó con un tren de mercancías.

En este siniestro han perecido

25 personas y han resultado heridas otras 35, algunas de tanta gravedad que se desconfió de su curación.

El monte Pelado

Un telegrama de Santo Tomás recibido en Londres, dice que se halla nuevamente en completa erupción el volcán del Monte Pelado (Martinica).

REELÚDIZ

Pasatiempos.

(POR GARRIDO)

JEROGLÍFICO COMPRIMIDO

(La solución mañana)

(Solución al jerooglífico comprimido):

LA MASCOTA

Mercados

Segovia, 28

Trigo á 45 reales fanega clase superior en panera.

En almacenes continúa el precio de 42 reales las 94 libras.

Centeno á 30.

Cebada á 28.

Algarrobas á 34 reales fanega.

Barcelona, 27

Las operaciones verificadas fueron muy pocas, por retraimiento de los compradores.

Vendiéndose trigo procedente de Arévalo á 43,75 reales fanega, de Cáceres, á 41, y de Toro á 41,75.

Han llegado por ferrocarril 126 vagones de trigo.

El correspondiente.

Corta de leñas

Se hace de las de encina y Fresno en término de Guijasalbas. Da condiciones enterará el administrador de dicha finca, D. Juan Segoviano (Valdeprados).

Montes, fotografo.—Victoria, 11.

El Amparo del Agricultor

Compañía Anónima de Seguros á prima fija.—Contra incendios, muerte y accidentes del ganado y pedrisco

Autorizada por la Dirección general de Agricultura.

Dirección general, Princesa 52, BARCELONA

SE SOLICITAN AGENTES. DIRIGIRSE CON INFORMES AL DELEGADO GENERAL EN ESTA PROVINCIA:

Don Laureano de la Cámara, Reoyo, 12

Advertisement for Llacalle, Ca. featuring various goods like correa, cuero, and telos de camello. Includes text: 'CORREAS para maquina', 'CUERO de camello', 'Llacalle, Ca. BARCELONA', 'fabricantes', 'GRANDES EXISTENCIAS SIEMPRE DISPONIBLES'.

VENTA DE FINCA EN San Ildefonso

Se vende en pública y extrajudicial subasta que tendrá lugar el día 10 de Enero próximo en la notaría de esta ciudad, de D. Angel de Arce Rodríguez, calle de Juan Bravo, el terreno segregado de la Mata Robleda, titulado Navalosal, en término de San Ildefonso.

Los títulos de pertenencia y pliego de condiciones, se encuentran en el despacho del Procurador D. Santiago Páramo, calle de San Martín, número 1.

Aviso al público

En el despacho de carbones de la calle del Serafín número 13, se vende desde hoy el carbón de piedra y cok á 2,75 pesetas el quintal, clases superiores.

También hay carbón vegetal, leña para estufas, cisco y teas.

Arriendo

Se arrienda ó vende el ventorro de Pulido, situado en la carretera de Boceguillas.

Para tratar con su dueño, San Antolin, número 5.

La Suiza

Esta casa tiene demostrado la bondad de sus productos y con motivo de las próximas Pascuas, ha presentado á la venta los ricos turronecillos y mazapanes estilo Toledo, el guisache de Zaragoza, de Gijona, Alicante, etcétera, etc., todo de primera calidad.

No quiero molestar con anuncios pomposos, con verlo basta.

Ostras se reciben todos los días.

NOTA. A todo aquel que haga consumo por valor de cinco pesetas, se le dará un número con opción á un bonito estuche de mazapán, peso 12 kilos, el que se sorteará en presencia de los muchos amigos que honran esta casa.

Se han recibido los exquisitos huevos reales de Toledo.

LA CONFIANZA

CASA ESPECIAL EN CHOCOLATES ELABORADOS A BRAZO

JUAN MARGARETO

Calle Real del Carmen número 6.—SEGORIA

No cabe adulteración

Se hacen tareas y medias tareas, de encargo á gusto y presencia del cliente.

Los cacao que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido, en conservas de frutas y pescados, té, café, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadissimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.